

青中校報 11月号

【ハートフル青中】

あ 明るいあいさつ
お 思いやりの心
き 規律ある態度

川口市立青木中学校「学校だより」令和2年11月2日発行

(TEL: 048-253-1371 HPアドレス: <https://aoki-j-kawaguchi-saitama.edumap.jp>)

思いやりの空気で満たされた青木中学校に

校長 川鍋 岳人

学校周辺の樹木もすっかり秋の装いにかわり、生徒も冬服へと衣替えする季節となりました。

さて、10月には、新生徒会本部役員の選挙が行われました。まず、現生徒会本部役員のこれまでの活動に大いに感謝しているところです。本来なら、もっともっと活躍の場があったはずなのに、新型コロナウイルスの関係で学校行事が中止になり、本当に申し訳ない気持ちでいっぱいです。新生徒会本部役員には、生徒会長以下10名の生徒が立候補してくれました。選挙活動期間には、毎朝正門近くで清き一票の投票を大きな声で呼び掛けていました。ただ、例年と違うのは、マスク姿であったという点です。立候補した生徒は、青中をよりよくするために勇気を振り絞って立候補してくれました。本来なら、全員本部役員として活躍してほしいところですが、人数の制限もあり選挙となった次第です。

選挙の実施方法も、新型コロナ対応として、これまでの全校生徒を前にした立ち合い演説会をやめ、ビデオによる演説に変えました。通常選挙時に行うテレビ政見放送と一緒に。また、ポスターもこれまでの手書きから、本人の写真入りポスターに変えました。さらに、投票は、市の選挙管理委員会から、投票箱等投票所のセット一式を借りて実施しました。その結果、通常選挙と同じ形での実施となりました。今後、公正な選挙によってえられた新生徒会本部役員の皆さんには、全校生徒の期待に応えられるよう頑張ってもらいたいし、全校生徒もしっかり協力して、全校でよりよい青中を作り上げていってほしいと期待しています。選挙運動期間中、コロナに負けず毎朝元気に挨拶していた立候補者たちなら、必ず公約を果たしてくれると期待しています。

先日ある雑誌を読んでいたら、目に留まった記事がありました。それは、民族学者で国文学者の折口信夫さんの著書『歌物語』に「感染教育」という言葉があるということでした。昨今のコロナ禍から想像するとウィルスから身を守るとか、感染予防などそんな話なのかと思ってしまいました。実際には、ウィルスの話というよりか、相手の体内にしみこんで、内側からその人全体を変えることを指すことの話でした。例えば、家庭での親の平素の無意識な言動や家の雰囲気や自然と子供の人格形成に影響するような場合を指すようです。そこで、次のようなことを感じました。最近人気のテレビ番組の続編が終了しました。有名な個性豊かな俳優が出演し、流行語などにもなった台詞もいくつか生まれたようです。私も興味が沸いて番組を見ようとしたのですが、結局一度も最後まで見通せませんでした。全く個人的な感想になりますが、生理的に受け付けなかったというのが本当のところ。「やられたらやり返す」とか「倍返し」とか、たとえ娯楽番組であっても、何か違うなという感じがしたからです。人を裏切るとか、人をおとしめるとか、ドラマの世界の話で実際にあまりないにしても、毎週毎週見ているといつかそのことが心にしみこんでしまうような気がしてきたからです。やはり、家庭や学校は、思いやりとか信頼の空気で満たすことが大切だと感じました。今、3年生は卒業前の校長面談中です。「尊敬する人物」「将来就きたい仕事」を聞くと、親、親もやっている社会に貢献できる看護師、介護士などがたくさん出てきます。まさに、親の後ろ姿を見て自然と子は育つのです。こういうことも子育てには大切なのだ、学校の空気も教員の姿も同じなのだと思えて感じ襟を正したところです。



1 1月の行事予定

※都合等により、行事を
変更する場合があります。

日	曜	行 事	給食
1	日		
2	月	代表委員会	○
3	火	文化の日	
4	水	スポーツフェスティバル1年	○
5	木	スポーツフェスティバル2年	○
6	金	スポーツフェスティバル3年	○
7	土		
8	日		
9	月	ALT(~12/7)	○
10	火	2者・3者面談①	○
11	水	2者・3者面談②	○
12	木	2者・3者面談③	○
13	金	2者・3者面談④	○
14	土	県民の日	
15	日		
16	月	3者面談予備	○
17	火	2者・3者面談⑤	○
18	水	3年租税教室 3者面談⑥	○
19	木		○
20	金		○
21	土		
22	日		
23	月	勤労感謝の日	
24	火		○
25	水		○
26	木	期末テスト1日目	○
27	金	期末テスト2日目	○
28	土		
29	日		
30	月	出席簿提出、安全点検	○

衣替えについて

11月1日から制服の衣替えです。冬服での登校となります。

いじめをなくそう

11月のいじめ認知件数 0件

11月のいじめ相談件数 0件



～言葉で人を傷つけない学校を目指して～

青木中学校 さわやか相談室 048(253)1383【直通】

～来室前にご連絡ください～

令和2年度 生徒会役員選挙

10月19日(月)に令和2年度青木中生徒会役員選挙が行われました。本年度はマスクをしての選挙活動となったため、ポスターは本人の写真入りに、当日はビデオによる演説を行いました。立候補者はそれぞれよりよい青木中学校にするための思いを語りました。新生徒会の活躍が楽しみです。

テレビでのビデオ演説



投票の様子

避難訓練

10月6日(月)に避難訓練を行いました。感染症対策もあり、いつもより距離をとり、私語をしないでスムーズな避難ができました。



追加行事について

四季別スポーツフェスティバル

11月4・5・6日に、青木中学校伝統の四季別運動会を次年度へつなげるべく、「四季別スポーツフェスティバル」を実施します。授業の一環として学年別で行いますが、総合優勝もあるとのこと、生徒たちのやる気は十分。四季別にあつまり、練習が始まっています。

青木中コーラスフェスティバル

スポーツフェスティバルに続き、12月3日(1年)・4日(2年)・9日(3年・8組)には「青木中コーラスフェスティバル」を行います。中間テスト後から放課後練習も始まりました。

*感染予防対策を講じ、可能な範囲のプログラムで実施します。

*共に保護者、来賓の参観はありません。ご理解・ご協力をお願いいたします。